



Journée sportive et ensoleillée du mercredi 27/09/17

publié le 06/10/2017

Le mercredi 27 septembre, 10 élèves de 6ème/5ème ont représenté le collège Blaise Pascal à CERIZAY pour la journée du sport scolaire. Ils ont pratiqué 7 activités différentes (badminton, basket, ultimate, course d'orientation, relais, multi-bonds et lancer de vortex) sous un soleil agréable. Cf. affiches photos.

Pendant ce temps là de 13h à 15h, les élèves de 4ème/3ème, licenciés à l'AS, ont pratiqué des courses relais (pour préparer le cross du mercredi 18 octobre) et de l'ultimate. Cf. photos.

Ce mercredi 04 octobre, il n'y avait pas de sorties, donc les élèves ont pratiqué soit du volley-ball et tennis-ballon ou du rugby (pour préparer la compétition de Cerizay prévu mercredi prochain 11 octobre où une dizaine d'élèves devraient de nouveau nous représenter).

Restez attentifs...prochainement seront révélés les logos sportifs pour la vente de tee-shirts représentant le collège Blaise Pascal.

Documents joints

 [affiche_1_photos_6eme](#) (PDF de 1.7 Mo)

 [affiche_2_photos_6eme](#) (PDF de 1.4 Mo)

 [affiche_3_photos_6eme](#) (PDF de 1.3 Mo)

 [affiche_photos_4eme](#) (PDF de 547.3 ko)